

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren,
es ist wohltuend so viel Anteilnahme zu finden.

Ernst Okon

* 15. 2. 1933 † 11. 3. 2015

Wir danken allen Freunden, Bekannten, Verwandten und dem Jahrgang 1932–33
für die vielfältige und herzliche Anteilnahme am Tode meines geliebten Mannes,
lieben Vater, Opa, Uropa, Onkel, Bruder und Schwager. Besonderer Dank gilt
auch Pfarrer Majewski für seine einfühlsamen Worte.

Im Namen aller Angehörigen:
Elisabeth Okon

Eschhofen, Sportplatzstr. 5, im März 2015